

HOSPITAL MILITAIRE

Par Profil supprimé Postée le 19/06/2017 03:23

Je suis alcoolique j'ai rendez vous demain pour me faire hospitaliser part mon propre grée mais,je me demande.si c est pas.mieuw.un établissement de.cure

Mise en ligne le 21/06/2017

Bonjour,

Si nous comprenons bien votre message, vous allez - ou êtes déjà – entrer dans un hôpital militaire pour faire un sevrage à l'alcool et vous vous questionnez sur ce qui est préférable pour vous.

Quel que soit l'endroit où vous allez faire ce sevrage, ce qui compte le plus c'est d'être engagé dans cette démarche. Les établissements dans le civil sont compétents également mais l'hôpital militaire est sans doute formé pour vous accueillir puisqu'ils vous l'ont proposé.

Nous vous souhaitons bon courage et nous vous invitons à nous recontacter si vous avez d'autres questions, pendant ou à l'issue de ce sevrage.

Cordialement,
